

✓

MITTWOCH, 22. MAI 1968

Koblenzer Mundart:

Dä Fernsehschläfer

Die Omwelt doht en Mensch stets
präje,

su wor et freher, es et heut.

Wie sich die Fahn' nohm Wend moß
drähje,

su sein mir Opfer onser Zeit.

Fernsehn es fier die Menschheit

„Zucker“,

zwei neue Typen sein entstann‘,

dä „Fernsehschläfer“ - „Fernsehguk-
ker“,

on trotzdem es et ein Gespann.

Se han gemeinsame Intresse,
denn dat es god on sicher dren.

Bluß guckt dä eine wie besesse,
dä anner schläft beim Gucke en.

Sun scheene Schau met Star on Lieder,
e ausgeklüjelt Fernsehspill,
dreckt manchem off die Auelider,
och wenn ä absolut net well.

Dä Kopp fängt pletzlich an ze torne,
ä wackelt hin on wackelt her,
fällt mol noh henne, mol no vorne,
es wie en Zentner Blei su schwer.

Off einmal es dä Typ am Schlofe.

Noh drei Stonn löfft ä sein Vesier,
on doht ganz laut ent Zemmer rofe,
e Paar es grad beim Danz-Turnier:

„Guckt ahn, wie innig die jetzt danze,
ich han von Anfang an gesehn
on och gemerkt em gruße ganze,
dat sich die ‚zwei‘ am Schluß noch
gren!“

Katharina Schaaf

Katharina Schaaf

22.5.68